

たんぽぽだより

春日こども園

令和7年度 活動報告 NO. 4



<運動会の万国旗作り>

丸や長方形など、さまざまな形の厚紙から自分が使いたい形を選び、絵具をつけたスポンジで、スタンプをしました。絵具が乾いてから厚紙をはがすと、形が浮き上がり「お花の形になった！」「きれいなハートできた！」などと興味津々でした。自分だけの旗を作ることができ、とても嬉しそうな姿が見られました。

<当番活動>

9月から当番活動が始まり、朝・帰りの会や給食などのあいさつをしています。最初は、みんなの前で話すことを恥ずかしがったり緊張したりする姿も見られましたが、保育者と一緒に行うことで、少しずつ自信をもって言えるようになってきました。「私はいつお当番？」「明日お当番だ！やったー！」など、自分の順番が来るのを楽しみにしています。自分の思いを人に伝える経験につなげていきます。

<遠足バック作り>

ペットボトルで遠足バッグを作りました。初めて油性マーカーを使って好きな色で塗ったり、思い思いに絵を描いたりしました。完成したバッグを見て、「早く遠足に行きたい！」「いっぱいどんぐり集めたい！」など友達と話しながら遠足を楽しみにする姿が見られました。遠足当日に何が見つかるか楽しみです。



<誕生会>

緊張しながらも、名前や好きな色などを元気に発表することができました。8月は、動物の好きな食べ物を当てるクイズ、9月は、秋をテーマにしたシルエットクイズを行いました。どちらも保育者の話やヒントをよく聞いて、クイズを楽しむことができました。正解すると、「やったー！」と喜ぶ姿が見られました。

<運動会>

『最後まで頑張る』を目標に、運動会の練習を頑張ってきました。最初は恥ずかしさから返事の声が小さくなったり、みんなで走ることに戸惑い、なかなか走り出せなかったりする子もいました。しかし、お家の人が見に来ることがわかると、「早く見に来てほしい！」「一緒にやりたい！」など当日を楽しみにするようになりました。何回も練習を重ねることで、友達と一緒に走る楽しさを感じながら意欲的に取り組む姿も見られるようになりました。当日は、慣れない環境に泣けてしまう子もいましたが、みんな最後まで頑張ることができ、競技を楽しむ姿や素敵なお笑顔をたくさん見ることができました。保護者の皆様、温かい御声援と御協力をありがとうございました。